

播磨町にはいいところや自慢できるところがいっぱいあります。一番は町民のみなさんが優しいところだと思います。自然がたくさんあるところも自慢で、暮らしていて心地いいです。将来はもっともっと笑顔があふれるまちになってほしいです。将来の夢は女優になることで、オーディションを受けるなどして夢に向かって挑戦を続けていきます。多くの人を笑顔にできるように頑張りたいです!!



町の人がやさしい

播磨南小学校
6年生
やまさき みはる
山崎 美晴さん

播磨町で好きなのは公園です。いつも公園でいっぱい遊んでいます。友だちと鬼ごっこをしているときが一番楽しいです。大きくなったら消防士になりたいです。火を消して、みんなを助けたいです。



消防士になりたい!

播磨幼稚園
年長組
しばはら こうだい
芝原 航大さん

未来の播磨町を考える

これからの未来を切り拓く
みなさんに聞きました!



笑顔いっぱいのまちに

播磨西小学校
6年生
おおにし もか
大西 桃花さん



今はバスケットボールに夢中でシュートの練習を頑張っています。将来は関西テレビのアナウンサーになりたいです。播磨町のいいところは地震が少ないところとみんなが笑顔なこと。だから毎日が楽しいです。将来も今のようにみんなが笑顔でいてほしいです。心配になったり不安になったりすることもあるけれど、みんなで力を合わせて乗り切って笑顔いっぱいの播磨町にしたいです。

有名になってほしい

播磨小学校
6年生
おくだ けんた
奥田 健太さん



将来の夢は具体的には決まっていません。今できることとしてしっかり学力をつけて勉強したことが活かせる職業に就きたいです。播磨町はとても治安がいい安心・安全なまちです。地域の人も温かく、穏やかに落ちて暮らせるところがいいところだと思います。そんないいまちだからこそ知名度が低いのは残念です。播磨町の良さをもっと多くの人に知ってもらって有名になってほしいです。

公園が大好き

蓮池幼稚園
年長組
みわたり まいか
三渡 舞花さん



ブランコで友だちと立ちこぎをしたり、ジャンゲルジムを登ったり、滑り台を滑ったり、幼稚園の遊具はどれも楽しく大好きです。思いきり遊べる公園がたくさんあるのも播磨町のいいところだと思います。ボール遊びができる公園が増えたら嬉しいです。



緑あふれる楽しいまち

蓮池小学校
6年生
ささき はる
佐伯 陽音さん



播磨町は歴史が豊かで、大遺跡や石ヶ池公園、野添北公園など楽しめる場所がたくさんあって、明るいところが自慢です。将来は緑がもっとあふれて、楽しめる場所ももっと増えて、過ごしやすいまちになってほしいです。播磨町に来る人も増えてほしいです。僕の将来の目標は、明るくてみんなに気を配れる人になることです。職業はプロ野球選手になりたいので野球を頑張っています。

一生懸命働きたい

播磨西幼稚園
年長組
あきやま やくも
秋山 八雲さん



やりたい仕事はいっぱいあるけど一番やりたいのはアナウンサー。テレビで天気予報をしたいです。お世話をするのが好きだから動物園の飼育員もいいな。どんな仕事でも一生懸命働く人になりたい。未来の播磨町はハイテクになっていろんな奇跡が起きるまちになってほしいです。



私は現在大学4年生で、卒業論文の執筆を頑張っています。卒論のテーマは「阿閉村」。町制が施行される前の播磨町です。調査を通じて、播磨町にはたくさんのおもしろい歴史が秘められていることを知りました。取材はたくさんの方々に協力していただき、地域の人の温かさを実感する毎日でもありました。こうしたまちの魅力が大切にされて、未来へ歴史と絆が紡がれていくまちであってほしいです。



地域を学ぶ。
温かさを知る

古田 / 21歳
ふじかわ ちひろ
藤川 千尋さん
(TOKYO2020
オリンピック聖火ランナー)



播磨町は小さいですが、歴史に触れられる大遺跡があり、川や田んぼ等の自然に囲まれた過ごしやすいまちです。文化を大切にしているのも良いところです。僕が理想とする播磨町は、ご近所どうしが寄り添える温かいまちです。みんなが気軽に声をかけ合ってまち全体が一つの家族のようになってほしいです。僕は自身は人のためになる職業をめざしているのですが、常に前を向いて頑張っていきたいです。



まちは一つの家族

播磨中学校
3年生
みつまた けんと
三俣 堅斗さん

地域の頼られる存在に

宮北 / 25歳
くすのきりょうた
楠 涼太さん
(消防団員)



消防団の活動では、火事に備えた消火栓の点検や、火災現場付近の交通整理などの消火活動支援を行っています。入団した頃は田んぼだったところも、今では家がたくさん建ち並んでいます。まちのあゆみに今と昔の変化を感じますね。田舎過ぎず都会過ぎないところや、鉄道の駅が2つあり姫路や神戸に行きやすく、便利なお店が好みます。活動を通して、地域の方から頼られる存在になりたいです。

挨拶がステキなまち

播磨南中学校
3年生
やまもと ゆう
山本 結友さん



小学生のときに播磨町に引っ越してきました。以前住んでいたまちが温かくておいしい給食を食べられるのはとても幸せです。播磨町のいいところは、「おはよう」「おかえり」などみなさんが気さくに声をかけてくださることです。挨拶すると気持ちがいいので私も大きな声で挨拶や返事をするようにしています。これからもみんなが挨拶し合える播磨町であってほしいです。

住みやすさでNo.1に

駅西 / 20歳
とくだ ゆういち
徳田 裕一さん
(成人式実行委員会)



播磨町はとても住みやすいまちです。面積は小さいですが、人口密度が高く地域内の連携がよく取れているところはいいところだと思っています。今後、都市化が進んでビルや建物がたくさん建つようになって今と変わらぬ人情味があり兵庫県で一番住みやすいといわれるまちになってほしいです。現在、私は小学校教諭をめざして大学で勉強しています。尊敬される人になれるよう努力していきたいです。

ずっと暮らしたいまち

播磨南中学校
3年生
ドロバット さほさん
(陸上競技部)



中学校でうれしかったことは陸上競技で全国大会に行けたことです。陸上競技部の先生が一生懸命指導してくれたおかげなので、私も先生のように人を笑顔にする仕事がしたいです。播磨町はいろんな施設が充実しています。その中でも私はうみえーる広場や体育館をよく利用します。災害が少ないのも良いところですね。これからも播磨町は今と同じようにきれいなまちであってほしいし、ずっと暮らせたらいいなと思います。



思いやりのあふれたまちに

宮北 / 20歳
ふじわら みのり
藤原 美祈さん
(成人式実行委員会)



メディア関係の仕事に就くのが目標で大学では過疎地域と大都市との比較など社会について広く学んでいます。播磨町に住んでいる人が気さくで温かく、自然や公共施設に恵まれ、充実した生活が送れる素敵なまちです。これからも播磨町に住んでいるみんなが気持ちよく不便なく過ごすことができ、誰かが困っていればすぐに手を差し伸べてあげられる人であふれた、思いやりのあるまちであってほしいです。

将棋を頑張る

古宮 / 16歳
ささき ゆうき
佐々木 優綺さん
(高校生)



幼稚園の頃から将棋を続けています。小学2年のとき、初参加した播磨町町長杯将棋大会で準優勝し、井上慶太九段から表彰状と盾をもらってとても興奮したことを覚えています。遠方からの参加者も多い人気のこの大会が、コロナ禍の終息後、再び開催されることを願っています。この大会での優勝、さらには高校の将棋の全国大会でも上位入賞できるようにこれからも日々努力し続けていきたいです。